

Presidente de IAAF asistirá a reunión anual del Consejo Directivo de la NACAC en San Juan



San Juan, 21 feb (RHC/NACAC). - El presidente de la IAAF, Sebastian Coe, asistirá este fin de semana a la reunión anual del Consejo Directivo de la Confederación Norte, Centroamericana y del Caribe de atletismo (NACAC) en el hotel Caribe Hilton de San Juan de Puerto Rico.

Respondiendo a una invitación del profesor Víctor López, titular de la NACAC, Coe repasará con los directivos del área varios temas claves para el atletismo del continente, como las modificaciones a la constitución de la NACAC tras la aprobación de cambios a la constitución de la IAAF en diciembre pasado.

“Nos sentimos muy honrados y privilegiados que el Presidente de la IAAF, quien es miembro exofficio del Consejo de la NACAC, haya aceptado nuestra invitación. El presidente Coe ha demostrado un gran liderato desde que asumió la presidencia de la IAAF en un momento donde nuestra federación estaba

pasando por muchos retos, especialmente con la situación del dopaje de Rusia y otros asuntos de corrupción que estaban afectando nuestro deporte,” declaró López.

“Desde su inicio y bajo su liderato se emprendió una reforma total de reestructuración de la IAAF y se aprobó prácticamente unánime en diciembre del 2016 una nueva constitución que contempla evitar los asuntos de mala gobernanza en la IAAF y en sus miembros. Logramos que se aprobara una constitución para el siglo XXI y el futuro y que puede servir de ejemplo a otras federaciones internacionales y a comités olímpicos nacionales,” añadió.

Durante viernes y sábado, los directivos de la región examinarán los resultados del plan estratégico 2014-2017 y el calendario de la NACAC, que incluye 18 competiciones de un día en siete países, como preparación al Campeonato Mundial de Londres en agosto.

El directivo británico, doble campeón olímpico de 800m en 1980 y 1984 y ex recordista mundial de esta distancia, recibirá el agasajo de la alcaldesa de San Juan, Carmen Yulín Cruz, en compañía de otras personalidades puertorriqueñas del deporte internacional y a los atletas olímpicos que residen y entrenan en este país.

Entre ellos se encuentran la colombiana Caterine Ibarguen, medallista de oro de triple salto en los Juegos de Rio 2016, el dominicano Luguelin Santos, plata en 400m, y el local Javier Culson, bronce en 400m con vallas en la cita de Londres 2012.

Y el domingo correrá el San Juan World’s Best 10K y la Copa NACAC de 10km, una de las dos pruebas en América Latina que gozan de la mayor categoría en el circuito de carreras pedestres de la IAAF. En su vigésimo aniversario, la prueba cambiará su recorrido para comenzar y terminar en el viejo San Juan.

La región NACAC ratificó su posición de vanguardia en el atletismo olímpico con 55 medallas -de ellas 21 de oro- provenientes de ocho países, encabezados por Estados Unidos con 13 títulos y Jamaica con seis.

El Consejo directivo de la NACAC lo integran 10 federativos de nueve países, entre ellos cinco integrantes del Consejo de la IAAF: López, el cubano Alberto Juantorena, vicetitular de la IAAF, Stephanie Hightower (Estados Unidos), Pauline Davis-Thompson (Bahamas) y Abby Hoffmann (Canadá).

Para más información de la NACAC consultar la página oficial en <http://www.athleticsnacac.org>.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/122212-presidente-de-iaaf-asistira-a-reunion-anual-del-consejo-directivo-de-la-nacac-en-san-juan>



Radio Habana Cuba